

Construyendo una relación rápida con Satanás

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Octubre 20, 2020](#)

Como ha dicho la Suma Sacerdotisa Maxine en todo el JoS [que yo también seguí como novato y todos los demás miembros avanzados han hecho] la manera de construir una relación con Satanás y los Dioses, es principalmente, hacer rituales a los Dioses, meditar, pero, sobre todo, hacer la guerra espiritual.

Por supuesto, debe ser razonable que uno tenga en cuenta sus propios límites, esa es una ley universal. Uno no puede esprintar todo el día para siempre, del mismo modo, uno no puede hacer la guerra todo el día para siempre - todo tiene sus límites. No es lo mismo un atleta profesional que «acaba de apuntarse al gimnasio la semana pasada». Ni siquiera es el caso que todo el mundo tenga que ser atleta profesional, pero dejémoslo en «Mi objetivo es estar en forma» en este caso, un bien universal para todos.

Sin embargo, al mismo tiempo, los Dioses se fijan en las personas que luchan por avanzar y que se mantienen estables en el camino, avanzando. Los rangos importan, pero la intención y la dirección deben ser las mismas.

Muchas veces, a lo largo de los años e incluso aquí, he visto personas que tienen poca fe en Satanás. Es pobre en cuanto a que tampoco defienden demasiado esta relación. Una extensión de esto puede ser con el Demonio Guardian de uno. Esto puede venir de no conocer muy bien a los Dioses, falta de experiencia, no tenerlos tanto en la vida de uno, y en general, otras cuestiones obstinadas que tienen que ver con la propia mente. Una vida en la vía rápida también puede contribuir aquí, donde como uno pierde su relación con digamos un muy buen amigo, no pasa un poco de tiempo para mejorar su relación con los Dioses.

Pero si uno se preocupa por alguien, debería hacer al menos algo. A diferencia de muchos humanos, los Dioses sí aprecian los gestos y los

comprenden plenamente. Aunque las razones pueden ser muchas, una forma de saltárselas todas es mantener la mente abierta, y hacer lo que se supone que debe hacer un satanista para superar esto.

Uno tiene que buscarlos activamente e intentar entrar en comunicación con ellos. Entonces, uno recibirá señales innegables de los Dioses de que están ahí. Debido a la falta de claridad y olvido en la mente, construir una relación con los Dioses tomará tiempo, y probablemente años, pero a medida que uno procede, más y más su guía será obvia y lo sentirá por sí mismo. Con el tiempo, uno sabrá lo que pasa.

Presta atención a la palabra señales. Porque las señales son una forma fuerte de comunicación, más o menos sutil, pero si uno ha potenciado la atención, podrá ver estas cosas en su vida, y éstas podrán advertirle o alertarle de cosas específicas. El mundo exterior no está vacío, sino plagado de simbolismos. A medida que la mente gana en claridad con la meditación [y uno se comprende mejor a sí mismo y al mundo] este lenguaje de comunicación se vuelve cada vez más claro.

Una señal sería, por ejemplo, un número que ves con frecuencia, y este número puede pertenecer a un Demonio. O el nombre de un Demonio repitiéndose en tu mente constantemente. Estas son señales de que el Demonio está de alguna manera queriendo comunicarse contigo. Para las personas que buscan a su Demonio Guardián, esto puede suceder si uno está un poco abierto espiritualmente. Esto también puede ser al revés, uno mismo está obsesionado con un Demonio específico, y sienten mucha atracción o amor por dicho Demonio.

A través de los años he observado que las personas que no llegan muy lejos en esto, caen solamente en dos categorías: Los que no se toman el asunto un poco en serio [autoexplicativo] y los que simplemente son judíos. La segunda categoría no tiene nada que ver y nunca sacará nada del «satanismo» por mucho que lo intente. Cuando uno tiene mucha experiencia [y lo digo en serio por «mucha»] estas categorías se vuelven bastante fáciles de ver en todo, fácilmente reconocibles.

Sin embargo, uno puede prepararse voluntariamente para el fracaso porque no le importa tanto el sagrado sacramento que ha hecho. En otras palabras, uno no ha entendido, que la Dedicación es en cierto sentido, una elevación a un nivel superior. La puerta ha sido abierta. Uno tiene que caminar en ella y tratar de explorar el nuevo mundo.

Es importante, para que cualquier relación se mantenga, humana o con los Dioses, que alguien haga cosas que la otra parte quiere, hay un intercambio, dar y recibir. No se puede sólo tomar, también hay que dar. Como no se pueden mantener amistades profundas sin tiempo y sin atención, así ocurre con los Dioses. Si haces algo, ellos harán algo a cambio. Al igual que con las amistades con los humanos normales, para vincularse con alguien, se necesita tiempo. Y los Demonios no son como los seres humanos normales, tienen otros requisitos que los atraen a las personas. Un ejemplo de esto, es que realmente les gusta la gente que trata de avanzar espiritualmente.

Mucha gente aquí se obsesiona con la comunicación a través de medios verbales [oír a los Dioses] pero esto no es tan comprobado [y tiende a ser mentira frecuentemente si uno no está en el nivel para oír correctamente] la mayor parte del tiempo. Hay muchas razones para esto, explicadas en otros posts.

Otra forma de juzgar tu relación con Satanás, no es cuanta atención «sientes», sino también, si estás avanzando en el camino. Aquí los sentimientos pueden disminuir con frecuencia. Si te miras a ti mismo después de unirte al Satanismo y estas mejor, notarás que estas avanzando en vez de retroceder en tu vida por un día. Uno avanza internamente mucho con este camino. El avance espiritual con pruebas concretas viene cuando pasa el tiempo.

Los contratiempos que la vida te pone delante, los puedes superar más fácilmente, cuanto mejor sea tu relación con los Dioses.

Esto es bastante claro para nombrar un ejemplo a las personas que simplemente se dedican y abandonan. Vuelven al cabo de 10 años sin haber evolucionado nada, en absoluto. Ni entrada, ni salida. Aunque han hecho el sacramento y han abierto la puerta, se han ido a la izquierda o a la

derecha y nunca han entrado en ella. La puerta permanece abierta, pero eso es todo lo que se puede ver. Melodías tristes suenan para estas personas que abrieron esta puerta y no la tomaron.

Uno no va tan tarde a la fiesta, o después de que la fiesta se ha ido, y espera que todo el mundo esté dispuesto a bailar contigo. No tiene sentido. Lo bueno es que siempre hay fiestas y reuniones, así que siempre puedes coger el siguiente autobús. La cuestión es que los seres humanos tenemos una vida limitada, así que es mejor no tirar el tiempo a la basura, porque en el futuro desearás haber formado parte de esto 10 años antes, después de comprender lo que te has estado perdiendo todo este tiempo.

También hay, niveles a esto - cada nivel sucesivo, como uno se inicia, es cruzar como un pasaje de vez en cuando. Para los que juegan, en pocas palabras, «Puntos de control». No se puede retroceder, sólo avanzar. No puedes desaprender la Verdad, y cuando meditas y realmente consigues que funcione, tampoco puedes olvidar esto. Ni tampoco lo querrás por ninguna razón. Esto solidifica tu progreso y comprensión.

Estos periodos pueden ser periodos de empoderamiento, limpieza, elevación - hay un camino que uno sigue y a medida que uno lo recorre, puede mirar atrás y verlo. Incluso la propia vida o extrañas coincidencias pueden dar cuenta de ello. Esto no tendrá mucho sentido cuando eres nuevo, es cuando miras atrás cuando tiene más sentido.

Mucho de esto también gira en torno a dónde está cada alma respectiva, y lo que uno quiere lograr, o lo que uno está tratando de hacer.

Excepto en la guerra, la importancia de la comunicación con los Dioses es primordial, como ya se ha dicho. Esto implica la oración, o en otras palabras, tratar de entablar una comunicación telepática. No es necesario oír palabras verbales, etc., sino tratar de «buscarlos», principalmente, con el corazón - el amor aquí es importante. Aparte del aspecto emocional del amor, el amor es un vínculo entre dos seres, y este amor puede ser expresado a Satanás ya sea en la oración, pero lo más importante, en los hechos. El amor es lo que une a los hogares, a los miembros de la familia, a los amigos, y une a las personas para crear hijos, y la lista sigue.

Los programas del enemigo abusaron y destrozaron este sentimiento, para eliminar esto del mundo por completo. El «amor» del cristianismo es solo un mundo ficticio para indicar una situación abusiva. Solo cuatro de las mismas letras, pero todas, mundos diferentes. Se puede redescubrir el «Amor» en el Satanismo, como se redescubren muchas otras cosas. Se requiere una mente abierta. Los Dioses cuidan de sus discípulos.

Al principio o cuando uno se acaba de dedicar, como se dice en el JoS, es importante dedicar tiempo a intentar construir tu relación con Satán y los Dioses. No se trata de comunicación verbal o de ver, sino que hay más formas. Una forma es tratar de sentir la energía de Satán, haciendo Rituales Estándar [ya sea físicamente o en tu templo astral] y por supuesto, meditación y guerra espiritual o activismo.

A medida que avances, tu intuición, y tu mente, estarán más cerca de los Dioses, y naturalmente, estarás recibiendo más efectos de ellos. Estos pueden ser muy sutiles, y casi invisibles.

La manera de ser tomado en serio por los Dioses, y por lo tanto, construir tu relación, es haciendo trabajo para Satanás. No hay cantidad de repeticiones que demuestren que esta es la mejor manera: esta es *LA* mejor manera de construir tu relación con los Dioses. En tiempos de guerra, los Dioses toman en serio a las personas que quieren comprometerse en aquello en lo que ellos también están comprometidos.

Mucha gente no toma en serio también algo que tiene que ver con otros satanistas. Los Dioses sí quieren que sus seguidores estén en paz, o al menos, no en términos de guerra u otras situaciones problemáticas que obstaculicen el avance de otros SS. Con asociaciones online sin sentido, u otras cosas, no se gana nada para avanzar en el satanismo.

He visto charlas de mierda durante años, estas no hacen avanzar a nadie. La mayoría de las personas que pasan su tiempo de esta manera, no avanzan, y peor que eso, pueden meterse en problemas por la idiotez de otros. La manera de avanzar en el Satanismo y permanecer avanzando, es tomar a los Dioses seriamente y entender cuan reales son.

Esto toma tiempo, ya que la mente de muchas personas tiene que entender esto.